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VOSOTROS TIENEN QUE SABER RESPIRAR, PORQUE ES PARTE DE QUE PUEDAS DOMINAR A TU
CUERPO, PUEDAS OXIGENAR A TU CUERPO, PUEDAS ATRAER ESA ENERGÍA DIVINA A TU CUERPO.
HÁGANLO TODOS, ASÍ COMO OS SE LOS ENSEÑO YO. ¿SABEN PARA QUÉ OS LES HAGO ESTO, MIS
BIEN AMADOS? PARA QUE VENZAS A LA ENFERMEDAD QUE VIENE PEGANDO (CORONAVIRUS O

COVID-19), QUE YA SABES QUE ESTÁ FORMANDO PÁNICO ENTRE LOS HUMANOS.

[20200315] Hermanos míos, aquí les entrego la paz, aquí les entrego el amor para que vosotros
también lo entregues, lo des. Hermanos, como siempre os he dicho, todo fluye de ustedes; pues
entonces prepárense para que vosotros lo comiences a vivir, lo comiencen a dar, comiencen a fluir
porque son como una fuente de agua viva, así son vosotros fluyendo siempre. Todas las cosas de
este mundo obedecen a ustedes, pues ya es tiempo que vosotros puedas ordenar porque tienes el
poder de ordenar, de cambiar las cosas.

Vosotros son la voluntad, son la fuerza, aplícalas, pues, hoy, que todo esto surja, nazca del fondo de
ti, vosotros como SERES, vosotros como ESPÍRITUS que son deja que salga todo esto para que hagas
tu reino, hagas tu morada, para que lo hagas y puedas vivir muy bien en la vida en este tiempo, en
esta vida. La vida es de que vosotros tienes que transformar, dado el caso que transformaste una vez
en este tiempo, que tus resultados han sido estos, las cosas que viven, ese ha sido tu resultado de una
transformación que vosotros realizaste. Es por eso que tienes el poder para transformar en ti las
cosas de este mundo y para que puedas vivir gozosamente, honradamente aquí sobre la tierra. Pero
es necesario que se salgan de los contextos que hay aquí en la tierra, de todo y armes el tuyo y lo
hagas surgir de vuestra alma para que vosotros puedas vivir como se debe vivir aquí en la tierra.
Porque todo este tiempo, durante todo este tiempo, todo esto es lo que a vosotros les han creado
porque así lo has permitido.

Hermanos, hoy tienes el poder, también ayer lo tuviste, pero no te dabas cuenta que eras vosotros
el poder, pero hoy te lo vengo a decir abiertamente y te vengo a decir que vosotros puedes cambiar
todo en tu entorno, todo a tu alrededor; solo que ese cambio tiene que surgir de tu alma y tiene
que trasladarse a tu mente y tu mente tiene que demostrar lo que está recibiendo del alma, así como
ya lo ha hecho muchas veces, muchas ocasiones, muchas vidas atrás lo manifiesta, así como hoy
mismo se están manifestando las cosas que del alma del hombre han nacido y hasta hoy lo están
viviendo. Yo a vosotros les digo no son tan diferentes, son los mismos, los creadores de aquello,
ahora tienes la oportunidad, tienes este tiempo tan precioso en la vida para darle cambio a tus cosas,
pero tiene que nacer, tiene que nacer de tu alma, porque en tu alma esta la fuerza, la fuerza de tú
espíritu, de ti espíritu, ahí está la fuerza.

Hermanos, tienes que creerte como un SER que estás aquí en la tierra, que has estado por miles de
años, miles y miles de años y que has jugado con tus cosas, con las cosas que tienes, con la tierra, con
los árboles, con las aguas, con todo. Ahora jueguen cambiándolo todo y si vosotros lo haces con
determinación lo verás ahora mismo. No es que nadie hará un cambio en vosotros, no, no hay
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nadie que pueda cambiar tu vida, solo tú a ti mismo sí puedes cambiarla, ni vosotros podéis
cambiarle a tus hermanos la vida, ni tus hermanos a ti, eres tú mismo el que vas hacerlo, eres tú, mis
bien amados. Entonces cambien, cambien, sean diferentes, demuestren esta verdad que no está fuera
de ti, esta dentro de ti mismo.

Hermanas y hermanos, Yo os les digo, son SERES, son SERES y están en esta tierra, toda la vida han
estado y toda la vida han hecho y todo lo que ha pasado en vosotros es tuyo y todo lo que pasará
es tuyo. ¿A quién culparás? No seas como tus hermanos, mis hermanos, que culpan a alguien.
Vosotros en tu eje tienes que saber que tú ERES, son SERES, amados míos y Yo vengo a despertarles,
vengo a despertarles porque esta ha sido mi misión durante todo el tiempo, durante toda la vida de
vosotros, despertarles para que puedas conocer, saber que eres tú el creador de tus entornos. Es
tiempo que lo sepas, tal vez en otro tiempo no hablé con mis hermanos como hoy Yo les declaro
esta verdad, porque era otro tiempo, era otra estación. Pero hoy, aunque Yo se que no todos me
entenderán, pero sé que queda, queda en tu alma, en tu mente y éste tarde o temprano hará de ti
algo nuevo, hará de ti tus cambios que necesites para salir, para vivir en esta vida. Ahora realícenlo,
háganlo, tienes que saber estar aquí en esta tierra y saber quién eres y entonces hacer lo que dejaste
por hacer, y háganlo.

Es aquí, esta tierra, un mundo de experimentación y aquí estás experimentando, sí, mis bien amados.
Pero quiero decirles que no están aprendiendo, el aprendizaje aquí, no quiero tocarte ese término,
porque ese término no encierra las buenas cosas, la evolución, no. Aquí, te digo, no están
aprendiendo, solo están recordando de sí mismos lo que han sido y lo que son y lo que vas a seguir
siendo y haciendo. Pero créanse, créanse, mis bien amados, créanse, porque a lo que Yo he venido
es a darles por mientras paz, por mientras alegría, por mientras salud, por mientras sanidad a tu
alma, a tu mente. Porque, les digo, que por tu alma, tu mente, tu cuerpo está como está, como
sabes que está. Porque, Yo te digo, tu cuerpo, este cuerpo es muerto sin ti, no tiene vida, cuando tú
te vas de él ya te fuiste y este cuerpo quedó sin vida dispuesto a ingresar otra vez de donde ha sido,
es de la tierra y a la tierra vuelve, tiene que volver. Entonces, vosotros lo que tienes que hacer es
estar seguro que vosotros eres un SER en este cuerpo, que este cuerpo no ha hecho nada, en todo el
tiempo no ha hecho nada porque el cuerpo no es el que escucha, el que ve, el que siente, el de las
reacciones, no; el cuerpo solamente obedece, el cuerpo obedece y te obedece plenamente, siempre
será débil ante ti, siempre. Pues he aquí, solo esto es lo que tienes que saber para que puedas estar
en paz, para que puedas demostrar la paz, demostrar el amor, demostrar la sanidad, demostrar el
poder y demostrar la belleza, la holgura, demostrar todo esto, mis bien amados.

Entonces, pero antes tienes que estar tranquilo, dilo: “Yo estoy tranquilo”. Dilo: “Yo estoy en paz”
Dilo: “Yo Soy la sanidad perfecta aquí, ahora” “Yo Soy el perdón, Yo Soy la verdad, Yo Soy la vida
en este cuerpo y porque Yo Soy mi cuerpo vive conforme Yo Soy”. Atrévete a decirlo para que
entonces vaya surgiéndote y vayas observándome, vayas sintiéndome que Yo estoy contigo. Porque
esta Humanidad me cree tan lejos que lejos estoy de ellos, así me conciben, porque como me
conciban, así me haré presente; si vosotros igualmente piensas eso, entonces estoy lejos para ti.

Solamente les pido a todos ustedes entren en relajamiento, simplemente has venido a encontrarte;
porque a esta Escuela no vienes a saber de nadie, no deberías saber de nadie, solo de ti mismo, solo
recordando que eres tú mimo el SER. Y atrévanse porque es la satisfacción de vosotros que tienes
que tener, eres la demostración que vosotros puedes convertir las cosas, el momento, conviertan el
momento, conviértanlo, ya no estén con esta rutina, atrévanse, sean audaces, sean intrépidos
contigo mismo. Demuéstrate que tú eres, que ya te empiezas a percibir, porque si nunca lo intentas,
¿cuándo será? ¿Hermanos, cuándo será si no lo intentas exactamente hoy? Es necesario para
sentirme, para sentir una energía penetrar a tu vida y hacerte nuevo, convencerte que eres un SER,
tienes que hacerlo hoy, porque hoy es, solamente hoy, este momento es el único que hará que
vivencies lo que vos quieres.

Pues, en verdad, ya es tiempo que salgas de esas formas, de esas formas inertes, esas formas que te
hace estar muerto siendo la vida, solo relájense, entren en esa relajación y no deberías cerrar tu
mente, tienes que obedecer a tu corazón, a lo que vos quieres. ¿No has venido a sentir la paz? ¿No
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has venido a sentir el amor? ¿No has venido a sentirte como la belleza, como el buen sentimiento? Si
has venido a eso, es necesario tus pasos y esto se los digo a vosotros, hermanos. En verdad, no me
consideren lejos, porque no podrán hacer las cosas que quieres hacer. Yo no soy participe de la
monotonía, no, mis bien amados, Soy libre y doy libertad, Yo Soy el único en Mí. Vosotros también
eres, pero es solamente un darte cuenta y dense cuanta, hermanos; salgan de sus estados donde se
encuentran. ¿Por qué no os te atreves? ¿No eres intrépido, pues, a hacerte diferente, a demostrar
una diferencia en ti? No te tengas miedo a ti mismo, ni le tengas miedo a nada, a nadie. El temor no
existe, aunque en vosotros sí, pero eso es porque vos lo has creado. Ahora, hermanos míos, vosotros
tienes que saber esto para que crezcas como las plantas en la tierra, como los árboles en tu tierra, así
tienes que crecer. Atrévanse, pues, atrévanse vosotros a romper con estatutos materialistas, con leyes
que solamente les han atrofiado tus caminos. Atrévanse y sean dichosos en vuestras vidas, sean
dichosos y vivan la dicha de vosotros mismos, amados míos.

Si has venido a buscar la paz, pues entonces tampoco la has de encontrar. Vosotros me dirás: ¿Por
qué? Porque tú eres la paz, tú eres la paz y eso no está por fuera, eso está dentro de ti, está muy
dentro de ti y necesitas sacarla solamente, bañarla aquí a este mundo, universo. Cambien, cambien
sus estilos de vida, lo que vos quieran eso es, hoy viven lo que vosotros quisiste ayer, porque esto es
el que siembra cosecha. Hermanos, arranca de raíz los frutos, aquella siembra arráncala de raíz y
siembra otras en su lugar, y de esto me refiero al odio, esta es una semilla, la ambición, las
enfermedades, el egoísmo, la envidia, los celos; son semillas que vosotros has sembrado y todas esas
semillas tienen su efecto, tienen el regalo para ti. Vosotros tienes que saber que el odio trae odio, la
enfermedad trae más enfermedad, la pobreza trae más pobreza, las ambiciones traen más
ambiciones. Eso es lo que han vivido y es lo que están viviendo hoy, por esa ambición desenfrenada
está existiendo todo lo que tú sabes; pero vosotros pueden vivir aquí de una forma real haciendo lo
tuyo. Amados míos, estructura tu mundo que quieres vivir y hazlo con tu alma, y verás que tu
mundo estará proyectado sobre la tierra y vosotros vivirás feliz.

Pero no seas como tus hermanos, como mis hermanos, que creen en un Dios que vendrá y les dará
todo. Y Yo te digo, no creas así, porque Dios te ha hecho a imagen y semejanza de Él. Pues
entonces, vosotros has hecho todo en tu entorno, has robado, has violado, has odiado, no tienes
perdón, no tienes amor, no eres igualdad, todo esto lo hiciste. ¿Y todavía crees que otro habrá de
quitar esas leyes, esas leyes que son tuyas? Solo Yo deseo se den cuenta, solo entres a eso, al darse
cuenta de ti mismo y empiecen a vivir una nueva vida, empiecen a vivirla, hermanos. Yo aquí te doy
la libertad, pues entonces aquí solo existe la libertad. Entonces vosotros lo tienes que demostrar a ti
mismo, vosotros tienes que sentirte orgulloso de ti, te tienes que sentir perfecto, porque son la
perfección, eres la perfección, eres el eterno; lo otro, el no, eso no existe, existe solamente en tu
mente, solo en tu mente existe, pero tu eres el eterno.

Entonces, si están aquí, si has venido vos a encontrarte contigo mismo, pero has de sentir contigo
mismo, háganse sentir. ¿O ustedes creen que con solo estar aquí sentados se están sintiendo? ¿Están
recibiendo algo más? Solo estás tomando la palabra, el mensaje, pero no estás penetrando a él.
Hermanos míos, así vengo a decirte, vengo a hablarte porque es necesario que Yo pueda estar
contigo y que pueda hablar así para que te des cuenta dónde estás, cómo eres, cómo piensas, cómo
actúas. Para que vosotros te des cuenta de esto, para que vosotros cambies y seas del presente
momento, porque vosotros están acostumbrados a vivir solo del pasado, y por eso duro se les hace
ser el perdón y perdonar. Han vivido más en prepotencia y les hace ser más restringidos, les hace
practicar más los lados negativos, como el ir a buscar adueñándote de las cosas que no se deben de
adueñar vosotros.

Vosotros eres un SER ÚNICO, eres un SER ÚNICO, solo tienes que tener esa conciencia abierta que
vosotros aquí en esta tierra solo usan vuestra afinidad, vuestra precipitación; pero tienes que saber
que aquello es una afinidad, pero que muy pronto será único. ¿Por qué aferrase, pues, a las cosas? Y
de esto me refiero a todo. Porque Yo mismo en aquél tiempo, en aquellos tiempos en los que Yo
estuve sobre la tierra, Yo os les dije a mis hombres, a mis seguidores, a mis Discípulos: “El que siga
más a amigos, a hermanos, a padres, a madres, a esposas o esposas a sus esposos, éstos no son
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conmigo”. Porque ese momento, ese punto exacto, está diciendo que no eres la libertad total, ni el
amor total, no eres la hermandad total. Para que entres a mi mundo tienes que ser un hombre total,
una criatura que se conozca y conozca todas las cosas, todas las formas de su vida.

Hermanos amados, pues tienes que saber que aquí vives un tiempo, nada más un tiempo, y rigen
leyes un tu tierra. Pero aquí te digo, son seres universales y si no lo sabías hoy te lo enseño, te lo
doy, te lo hago recordar para que vosotros desde hoy comiences a vivir una vida plena, una vida
sabia. Mis bien amados, libérense, libérense todos porque a eso vengo a liberarles, vengo a romper
sus cadenas que les han tenido encadenados, vengo Yo a romper las cuatro paredes en donde han
estado aislados, encarcelados. Pues es el momento, es la hora, pero vosotros que estás aquí donde
estamos juntos, practiquen, Yo os aseguro que esto no yuga, no yuga a nadie, esto libera, esto no
quita nada, esto aumenta solo con perfección; entonces háganlo. ¿Cuándo vosotros comprenderás y
harás comprender a mi Pueblo, a esta Humanidad que hay otra vida que se puede vivir aquí mismo?
¿Porque dónde irás? ¿Dónde irán vosotros? Yo os les digo, no hay a donde ir. Los que vosotros
tienes como cabezas, como un Científico, como un Papa, como las cabezas principales, buscan por
fuera y lo han buscado toda la vida y no encontrarán nada; podrán encontrar sitios aquí, pero no
son para ellos. ¿Y quién se esconde de la muerte? El ignorante busca esconderse, pero jamás podrá
liberarse, podrá esconderse, porque no hay donde ir; solo consiste en la conversión de cada SER,
solo es reestructurar las cosas y esto es, solo es para adornarse a sí mismo y eso. Pues eso es lo que,
los que me escuchas, tendrás que hacerlo hoy, hacerlo hoy mismo si quieres. Lo pronto está en base
a este instante, este momento define tus cosas.

Hermanos míos, en verdad os les digo, cada quien aquí en esta tierra está jugando su juego, aquí en
esta tierra un juego, que eso es de vosotros, algo que no ves. Hoy Yo vengo a abriles los ojos de su
alma para que alcances a ver esta gran verdad. ¿Quieres vosotros sentirte? ¿Quieres vosotros
sentirme contigo? Pues provócalo porque Yo estoy contigo, Yo estoy contigo, hermanos; ahora,
provócalo en tu alma, provócalo también aquí donde estás para que puedas conocerme si en verdad
Yo estoy aquí. Porque vosotros no sabes si estoy aquí, vosotros nada más me escuchas, pero no
sabes si estoy. Y vosotros tienes que sentirme para saber que estás conmigo, para saber que Yo estoy
contigo solamente cree que somos hermanos, cree que somos SERES venidos de un CREADOR
PODEROSO, de un CREADOR SIN IGUAL, de un CREADOR UNIVERSAL.

Amados míos, Yo les quisiera dejar llenos, contentos, pero déjense, es necesario que vosotros se
desaten, puedan desatarse de las formas que han traído, es necesario que lo hagas. Si has venido
aquí, pues has venido aquí, si has puesto como dirección este sitio pues estás aquí; entonces si quieres
vosotros encontrarme, si quieres vosotros que Yo me haga sentir contigo, pues solamente quiérelo,
pero quiérelo con tu corazón, si quieres que Yo os te dé, les dé a cada uno, porque vosotros, está
bien que todos vosotros son desiguales aquí en tu tierra y que cada uno de vosotros busca sus
propias cosas. Pues déjame que Yo te enseñe, déjame que Yo te haga recordar en ti, que Yo te haga
consciente cómo es que puedes hacer las diferencias. Vosotros déjenme que Yo os les alimente,
déjenme que Yo os les nutra, ya que es por mientras, mientras que vosotros recuerdes que tú mismo
ERES, déjenme que Yo lo haga mientras para ti, viva para ti.

Mis bien amados, mis bien amados, mis bien amados, en verdad Yo les digo, tienes que soltar y
tienes que soltar lo que vos quieres. Pero aquí te entrego los fundamentos primero, primero es ser la
paz, ser el amor, ser la belleza, primero encontrarte como SER, saber que eres un SER, saber que
estás aquí en la tierra, saber que TÚ ERES TODO, TÚ ERES EL TODO EN TI MISMO, así como cada
uno de vosotros ES EL TODO EN SÍ MISMO, ES EL TODO EN SUS PROPIAS COSAS, cada uno de
vosotros tiene que entender esa verdad para que entres en un acuerdo contigo mismo.

Mis bien amados, mis bien amados, mis bien amados, en verdad Yo les digo, os les he de ayudar a
provocar lo inesperado en vosotros, en el amor. En estos momentos, hermanos, Yo les invito a hacer
estas respiraciones que es para encontrarse consigo y para encontrarte, saber que estás en este
universo, saber que estás aquí.

Primero, escúchenme.
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-El Maestro inicia haciendo respiraciones profundas y rítmicas, indicándonos de qué manera
tenemos que respirar.

Háganlo, háganlo vosotros que Yo les ayudo, háganlo, porque os quiero que tengas paz en tu alma,
tengas paz en tu mente, tenga paz tu cuerpo y tu cuerpo viva en paz, porque tú eres la paz. Por eso
háganlo, siéntense bien y vuestra cabeza en buena posición, no agachada ni alzada, sino a su nivel.
Siéntense bien y practíquenlo, Yo os les aseguro que se sentirán dichosos al terminar, háganlo, pues.
(La inhalación) la sostienen por un momento y en un momento la tiran (exhalan) por su boca y
sueltas todo el aire hasta quedarte sin aire en tus pulmones, hasta tener esa creencia, te quedas (un
momento sin respirar) y lo vuelves hacer otra vez. Tiras el aire todo y te quedas, y cuando no
puedas (aguantar más), vuelve a respirar, lo guardas un momento; en este momento lo tienes que
guardar, pero vos tienes que recorrer todo tu cuerpo y vuelves a tirarlo, vuelves a respirar otra vez.

Vosotros tienen que saber respirar1, tienen que saber respirar y háganlo, porque es parte de que
puedas dominar a tu cuerpo, puedas oxigenar a tu cuerpo, puedas atraer esa energía divina a tu
cuerpo y hacerlo feliz, mis bien amados. Háganlo, pero bien plantado, háganlo todos, así como os
se los enseño Yo, se los hago recordar. ¿Saben para qué os les hago esto, mis bien amados? Para que
venzas a la enfermedad que viene pegando (Coronavirus o COVID-19), que ya sabes que está
formando pánico entre los humanos; es para que tengas la seguridad que vosotros eres el MÁXIMO
SER, eres el SER DIVINO que atrae todo lo hermoso a tu cuerpo. Por eso es que Yo les estoy dando
esto, para que lo practiques aquí, en tu casa y en todo lugar, lo andes practicando, llamando esa
energía poderosa, esa energía saludable que hará que tu cuerpo se mantenga feliz. Por eso les
mando a hacerlo. ¿A quién le temen? ¿Por qué temen? Vosotros son libres y vosotros estás aquí para
eso, estás aquí para recibir este mensaje, esta salud, mis bien amados.

-El Maestro hace una pausa, y realiza respiraciones de la manera en que nos lo explica.
Sacan todo vuestro aire, todo, con vuestra boca lo sacan todo y se quedan sin aire; en ese lapso solo
reestructuran su cuerpo, solo crean que están dándole a sus órganos todo lo ideal y vuelvan a
respirar creyendo que me están respirando, que están respirando esa belleza, ese amor, esa lucidez,
esa sanidad álmica, mental y físicamente. Por eso lo quiero para vosotros, porque esta es la manera
de poder vencer lo que vos tienes frente de vosotros (COVID-19). Para eso Yo vengo darles esto,
este consejo, este consejo que os te hará que ayudes a tus hermanos y que los mantengas en
armonía, en serenidad, los puedas mantener, pero no antes de que tú primero seas. Por eso tiene
que ser este momento, este instante. Háganlo, mis bien amados, vosotros no tenéis que temer a
nada, no tienes que temer a tus pensamientos, a tus hechuras negativas, pasadas, sino que hoy tienes
que salir, demostrarte a ti mismo que tú eres el SER ÚNICO en tu vida.

-El Maestro hace una pausa para acompañar con su respiración a los presentes que también lo
están haciendo.

Suelten todo vuestro aire y quédense un momento y vuelvan a hacerlo, y quédense reteniendo el
aire unos momentos y vuélvanlo a soltar. Jueguen, jueguen con vuestra respiración, pero jueguen,
mis bien amados, y sabrán y verán que no hay nada que no puedas hacer por la limpieza de tu casa,
de tu templo, me refiero a vuestro cuerpo, porque tienes el derecho de vivir el tiempo justo de
vuestra vida. Háganlo, mis bien amados, háganlo todos, porque a todos vengo, a todos vengo,
vengo a darles esto que es para vosotros, esto que es para provocar que las energías divinas puedan
brotar y puedan hacer en vuestro cuerpo la sanidad perfecta.

Hermanos, desbórdense vosotros, desbórdense en esta alegría, en esta hermosa mañana,
desbórdense vosotros y háganlo, hagan lo tuyo, no dejes que te manejen las cosas externas, no dejes
que os les manejen las diferencias, el no puedo, el no soy. No dejen que así les tenga la inseguridad,
no dejen aquello que eso os les provoque esto, lo que estás viviendo y vayas a vivir vosotros.
Porque Yo he dicho y dije en aquéllos tiempos: “Todo aquél que se encuentre a mi diestra, porque

1 En el libro: Ciencia Hindú Yogui de la Respiración, del autor Yoghi Ramacharaka, encontrarás más información de
cómo respirar para mantener saludable el cuerpo. https://www.youtube.com/watch?v=aRq_9SOeeXA&t=630s
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vendrán terremotos, vendrán guerras, vendrán pestes y vendrá todo, y aquel que esté conmigo, a mi
diestra, verá las cosas, pero él no será tocado”. Para esto es necesario que vosotros empieces a
practicar, a ensayarte contigo mismo que ERES TÚ EL TODO PODER EN TI y que nada puede
penetrar de lo de afuera a ti, que TÚ ERES LA LUZ DE TI MISMO, ERES LA LUZ QUE IRRADIA Y
CONVIERTE TODO, como a la oscuridad la convierte en luz. Porque la oscuridad no existe, la
oscuridad no existe para el SER, solo es para vosotros que estás confusos en vuestras vidas.

Llénense, mis bien amados, llénense, llénense porque a eso os vengo a alimentarles, a eso os vengo a
darles, a darles de esta mies, de este pan sin levadura, de esta agua viva. Porque estos son los
secretos, porque estás son las medicinas perfectas que harán que nada de esto pueda provocarles
ninguna locura. Como mis hermanos hoy están en pánico y vosotros también, pero vosotros
ignorantemente porque no están. Y vosotros están en espera de aquello y no tienes que estar en
espera. Solo tienes que vivir este momento, este instante, tienes que provocar solamente la luz, la
medicina perfecta que eres, solo tienes que hacer, expandirte y hacer que vuestro cuerpo sienta que
tú estás ahí como la VIDA ETERNA. Yo les bendigo a todos y les digo, por mientras no eres
consciente de tu vida Yo estoy aquí, Yo he estado durante todo, toda la vida que vosotros has
estado hasta hoy y estaré, porque aquí no acaba, no terminas, estaré porque vosotros eres sin fin. Lo
único que aquí se puede ver es un final físico, material y un final de ignorancia, eso sí tiene final;
pero tú en sí no tienes final, eres sin fin, si eres el CREADOR de aquello, por eso aquello es nada,
hermanos bien amados.

Os quiero sentirme dichoso de vosotros, Yo Soy la dicha, Soy la alegría, Soy la vida, Soy el camino,
Soy la verdad, Yo Soy la vida. ¿Y vosotros? Aunque vosotros eres, pero ha sido tan grande vuestra
ignorancia, que la propia ignorancia la ha puesto en un ataúd hermético y la ha sepultado. Pero
vosotros eres lo mismo que Yo, hoy la diferencia es que vosotros te crees lo más vil, te crees lo gran
vulnerable, te crees lo más horroroso, esa es la diferencia; pero en el fondo tuyo somos la misma
persona.

Hermanos amados, y Yo les digo, esto que escuchas, todo esto que está pasando debe pasar, porque
es para que la Humanidad bendita se dé cuenta que lo que siembra cosecha, es para que se den
cuenta de esto, para que tú mismo te des cuenta de ti mismo y seas diferente. Porque vosotros
también lo eres así, eres así porque eres prepotente, arrogante, porque eres imperdonable, no
perdonas porque eres vengativo, eres todo aquello. Y esto es para que vosotros se den cuenta lo que
han hecho en tu tierra, todo lo que han hecho en tu planeta, todo lo que has hecho aquí.

Hermanos míos, pues Yo os les digo, hoy tienes que ser feliz, tienes que saber que tú eres todo y son
todos, vosotros eres todo en tu interno, en tus entornos, vosotros lo eres. ¿O culparás a un Dios? ¿O
culparás a un Satán? Yo os te digo, vosotros también son partes de aquellos personajes. Ahora tienen
la oportunidad más hermosa de la vida de dar el cambio, dar este cambio divino, y cambien y
demuéstrenlo y vívanlo. Vosotros tienes que demostrar que hay un mundo dentro de este mundo,
tienes que demostrarlo, porque a eso vengo, a eso vine en aquellos tiempos y para eso estoy en este
tiempo para poderte hacer recordar de tu vida.

En verdad les digo, los que no me entiendan hoy, mañana será para ellos, porque esto que Yo les
doy es como guardar una semilla para cuando la tierra esté fértil, esté dispuesta; entonces la siembras
y empieza a dar su fruto, a crecer y a dar su fruto. Así entrego Yo esta semilla para que mañana,
cuando vos te des cuenta de lo que eres tú, empezarás a sembrar, a demostrar. Benditos sean,
hermanos míos, benditos sean todos, sigan adelante y no tengáis temor, sigan que Yo estoy con
vosotros. Y aprovecha este renacer de nuevo, aprovéchenlo, mis bien amados y renazcan, renazcan,
porque no es necesario que vosotros te vayas de tu cuerpo, o como dices aquí, mueras para renacer,
no, hoy es el renacimiento, hoy es el renacimiento de vosotros SERES, hoy es tú renacimiento y
tienes que sentirlo ahí en tu corazón. Y esto se puede ver en los hecho de vosotros, de aquí en este
momento en lo que sigue.

Hermanos, este es mi mensaje a través de este canal, este es mi mensaje que Yo les he traído en
muestra de que Yo estoy contigo, de que no les abandono ni un momento, si son vosotros los que
te alejas, si son vosotros los que me has negado y los que siempre me niegan, solo son vosotros. Yo
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siempre estoy, Yo siempre estoy a semejanza de la tierra y del sol, de la tierra y la luna, Yo siempre
estoy. Pues entonces les digo, la paz siga contigo, el amor siga contigo, la armonía siga contigo, el
bienestar siga contigo, que sigas tu propia reflexión y que la lleves a la culminación para ser el nuevo
SER, ser un nuevo SER no es otra cosa más que cambiar. Y cambiar lo produce el conocimiento de sí
mismo, el saber que tú eres el CREADOR de tus propias cosas, de tu propio destino, esto hace lo que
quieres, el cambio. ¿Cuándo perderás el temor? El temor no existe, el temor no existe, hermanos,
vosotros lo haces, vosotros lo hiciste general cuando os te perdiste de vista contigo mismo, cuando
te perdiste que no sabías, no supiste quién es el que hace las cosas; aunque el temor lo hiciste para
no salirte de caminos, pero te saliste. Y tomaste al temor en todo y te tienes miedo a ti mismo y te
tienes miedo a tus cambios, usas el temor ahí, pero no existe, este no existe en la vida sagrada, no
existe, este existe en los hombres, en vosotros; era una medida para que vosotros no te perdieras,
pero vosotros fabricaste todo, fabricaste la demencia y perdidos están.

Hermanos míos, estás aquí, créelo, créelo en tu corazón que están aquí y que estamos juntos, cree
que estás conviviendo en la vida espiritual, créelo, cree que estás conociéndote a ti mismo otra vez,
cree que estás recordándote otra vez y comienza a trabajar desde este punto y vivan, amados míos,
vivan, vivan. Porque la felicidad no está lejos, no está afuera, la felicidad eres tú mismo, hermanos,
porque la felicidad es parte de lo que haces, gozas de las cosas que haces. Canten, bailen,
embriáguense de todo esto, deja que te embriagues, siéntete embriagado por esta vida divina, esta
vida sagrada. Porque vuestros puntos donde se encuentran están aislados, están encadenados y no
por nada, por nadie, solo por ti mismo, porque tus creencias, tus propias creencias te atan. Sean
benditos en esta hora, siéntanse benditos en esta hora, siéntanlo en tu corazón y no desperdicies este
momento, no desperdicies este instante que es hermoso, vosotros tienes que verlo, porque eres el
cambio y tienes que ver el cambio, vosotros lo haces, hermanos. Ahora haz este momento de gozo y
será de gozo, crees estar en incertidumbre y eso está, es tuyo.

Vosotros puedes sanarte, sanar tu cuerpo, pero no puedes, ni podrás mientras que vosotros no sanes
en el fondo de tu alma, es necesario sanar, sentirse sano contigo mismo; y esto no se lo digo a
vuestro cuerpo, te lo digo a ti que eres el SER ahí dentro de este cuerpo. Benditos sean, pero no se
llenen de pánico vosotros, no se llenen de pánico por lo que está, por lo que viene, estense quietos,
tranquilos, que nada pasará; podrás ver, escuchar y ver las cosas que están en tu tierra, pero si
vosotros te sostienes conmigo nada os ocurrirá, siempre prevalecerás porque eres el grande, son el
grande vosotros.

Amados míos, benditos sean, pues. Este ha sido mi mensaje por este canal, este ha sido mi mensaje,
espero que vosotros lo vayas tomando poco a poco, aunque sea como vos quieres. He aquí, para
siempre, pues, hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
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enseñanza-recordatorio.


